

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

**AGRESOR SE ESCONDIÓ EN VECINDAD**

# PURO PUÑAL

**Un conductor bajó de su auto para discutir con un sujeto, quien le clavó un arma filosa**

**ELOY LINARES**

Tras asesinar de una puñalada a un conductor, el responsable evadió a la policía ingresando a una vecindad cerca del lugar del crimen en la alcaldía Cuauhtémoc.

Alrededor de las 9:00 horas de este sábado, un hombre descendió de su auto para discutir con un sujeto que estaba en la esquina de las calles Ángel de la Peña e Isabel la Católica, en la colonia Obrera.

Según testigos, mientras se hacían de palabras, el sujeto apuñaló al automovilista hasta dejarlo tendido sobre la banqueta.

“Varios vecinos de la zona informaron a los policías que la persona que perdió la vida momentos antes, al conducir su vehículo, tuvo una discusión con otro sujeto, el cual lo agredió con un cuchillo en varias ocasiones y después emprendió la huida”, refirieron reportes policiales.

**PIDEN AUXILIO.** Cuando el agresor se ocultó en un inmueble cercano, testigos solicitaron una ambulancia para el conductor que estaba inconsciente.

Luego de valorar al hombre, paramédicos determinaron que había fallecido por la herida provocada con un objeto punzocortante en la clavícula derecha.

Por los curiosos que se acercaban a observar el auto de la víctima, que quedó estacionado a media calle, agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) acordonaron la escena.

Aunque los uniformados ingresaron a la vecindad donde testigos aseguraron que se resguardaba el agresor, al cierre de esta edición las autoridades no reportaron detenidos por el homicidio del automovilista.

El occiso no fue identificado antes de ser llevado al anfiteatro ministerial; tampoco se supo por qué comenzaron a discutir.

**30 AÑOS**

tendría el automovilista asesinado en la colonia Obrera, este sábado.





**CRIMEN EN LA OBRERA**

# Automovilista muere acuchillado en riña

RAÚL HERNÁNDEZ

**Circulaba a bordo de su vehículo cuando se enfrasca en una discusión con otro individuo, quien le hunde un arma blanca muchas veces**

**U**n hombre murió tras recibir varias puñaladas, durante una pelea que sostuvo con otro sujeto, en el perímetro de la colonia Obrera, en la alcaldía Cuauhtémoc. El agresor logró darse a la fuga.

De acuerdo con versión de testigos, la víctima circulaba a bordo de un automóvil particular sobre calle Ángel de la Peña y al llegar a la esquina con Isabel la Católica,

repentinamente se enfrascó en una discusión con otro individuo. Se detuvo, descendió de la unidad y comenzó una riña entre ambos.

Cuando la víctima se situó frente a su oponente, este sacó de entre sus prendas un arma blanca y la hundió contra ésta en repetidas ocasiones, causándole lesiones que le causarían la muerte momentos después.

**EL AGRESOR HUYE**

Personas que presenciaron el ataque, vieron huir al presunto homicida e intentaron auxiliar al hombre lesionado, quien se desvaneció, dejando un charco de sangre que provenía de sus heridas.

Tras el hecho ocurrido aproximadamente a las 9:00 horas de este sábado, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, arribaron al lugar y tras visualizar al sujeto lesionado, solicitaron la intervención de los servicios de emergencia.

Los paramédicos encargados de atender el reporte, únicamente acudieron para certificar la defunción del masculino de aproximadamente 30 años de edad, mis-

mo que fue reconocido por vecinos de la zona como habitante del lugar.

Cerca de 50 uniformados pertenecientes a diversos sectores, se presentaron en el sitio, acordonaron dicha calle y se desplegaron en la zona, para intentar dar con el responsable de haber privado de la vida a dicho hombre.

Integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, llegaron al lugar y tras recabar los indicios necesarios para esclarecer los hechos, procedieron a realizar el levantamiento del cadáver para trasladarlo al anfiteatro correspondiente.



**El hecho** de violencia ocurrió aproximadamente a las 9:00 horas de ayer; la víctima, de aproximadamente 30 años de edad, fue reconocido por vecinos de la zona como habitante del lugar



**Por una** supuesta discusión con otro individuo cuando circulaba en la colonia Obrera, hombre es agredido y muerto a puñaladas /FOTOS: LUIS A. BARRERA





La víctima se detuvo, descendió de la unidad y cuando estuvo frente a su oponente, el agresor sacó un arma blanca y la hundió en repetidas ocasiones, causándole lesiones mortales





# DEBUT Y DESPEDIDA

## MOTORISTAS CHOCAN EN TLALPAN

'El Chino' se mata en la moto que acababa de comprar al impactar contra jardinera; su amigo la libra

ELOY LINARES

"El Chino" y su amigo salieron a rodar sin casco en la motocicleta que acababa de comprar, pero murió al chocar contra una jardinera en la calzada de Tlalpan; su acompañante sobrevivió.

Cerca de las 8:00 horas de este sábado, los amigos circulaban hacia el sur de la arteria, pero en las inmedia-

ciones del Metro Villa de Cortés, en la alcaldía Benito Juárez, "El Chino" perdió el control de su motocicleta Baja Pulsar y se impactó contra la jardinera del hotel con razón social Harare.

Testigos contaron que la moto era conducida a exceso de velocidad en el carril central cuando un automovilista

embistió a los amigos; tras el impacto, el motociclista perdió el control y se estrelló en la banqueta, donde está la jardinera de concreto.



IBAN FELIPES'. Los curiosos aseguraron que los amigos circulaban en estado de ebriedad, pero las autoridades no confirmaron esta versión.

El copiloto fue quien llamó a la familia de "El Chino" y a los servicios de emergencia, quienes determinaron la muerte del biker de unos 25 años, y a él lo trasladaron a un hospital debido a que sufrió una golpazo en la cabeza.

Los familiares que llegaron al lugar sufrieron una crisis nerviosa cuando reconocieron al fallecido; según los testimonios, ambos bikers tienen su residencia en la zona y "El Chino", quien trabajaba como obrero en una construcción, se acababa de comprar la motocicleta.

De acuerdo con cifras de la Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México, 43 motociclistas murieron en percances viales durante el segundo trimestre de 2023.



**EL DATO**  
**DE A GRAPA** La Semo-  
vi entregará mil cascos  
certificados en diversas  
etapas, a partir del 15  
de enero de 2024.





Ni 'El Chino' ni su amigo portaban el casco reglamentario mientras tripulaban el potro de acero.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS